

CTD

Centre Trainmar De Dakar

trainmar.sn



Le Centre TRAINMAR de Dakar a été créé dans le cadre du programme de formation continue dans le domaine des transports maritimes et des ports, lancé en 1979 par la CNUCED et le PNUD.

Son organisation, les règles de son fonctionnement sont définies par l'Arrêté Ministériel n° 0236 du 08 janvier 1992.

La Mission du centre est de promouvoir le secteur maritime, para-maritime et portuaire, en améliorant la qualification des cadres et agents de maîtrise impliqués dans la gestion et l'organisation des activités maritimes du Sénégal.

A ce jour le centre TRAINMAR de Dakar a assuré avec satisfaction les besoins de formation et de perfectionnement de plus de 2000 cadres dans les domaines du transport, de la Logistique et du Commerce International

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les Licences

- Logistique & Transport
- Commerce développement Logistique Internationale

Les Master

- Manager en Ingénierie de la Maintenance
- Transport et Logistique
- Ingénierie de la chaîne Logistique – Supply Chain
- Droit et sécurité des activités maritimes et océaniques (enseignement à distance)
- Management Portuaire et Maritime
- Management pour les industries pétrolières et gazières
- Ingénierie de la chaîne logistique de la santé



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

Avenue Malick Sy X Autoroute
Dakar - SENEGAL

(221) 33 822 51 20
secretariat@trainmar.sn



INFOS RÉGION

Transports
<https://bit.ly/3HCzSoA>
Tourisme
<https://bit.ly/34oeKnu>
Collectivités
<https://sec.gouv.sn/>
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/34p1MpG>
Equipes de sport emblématiques
AS Bopp Basket Club
AS Bopp Basket Club (féminin)

LES + DE L'ÉCOLE

- Un établissement leader sur le secteur maritime et portuaire en Afrique dont la notoriété n'est plus à faire
- Une équipe pédagogique constituée de professionnels et d'intervenants experts et qualifiés dans le domaine maritime et portuaire
- Etablissement sous la tutelle du ministère des Affaires Maritimes, du Conseil Sénégalais des Chargeurs et du Port Autonome de Dakar
- Plus de 50 partenaires dans les domaines de l'éducation, de l'entreprise et gouvernemental
- Une approche participative intégrant la vie professionnelle et académique
- Des programmes pédagogiques élaborées sous forme du système LMD, qui s'adaptent aux exigences du marchés



CHIFFRES CLÉS

223 étudiants - 50 enseignants
75 stages proposés par an
50 partenariats

Date de création : 1992

6 journées d'étude

4 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que FEDE : Anaq-Sup, Le CNAM Itip



CTD

Centre Trainmar De Dakar

trainmar.sn



The Centre Trainmar de Dakar was set up as part of the continuing education programme on maritime transport and ports, begun in 1979 by the CNUCED and the PNUD. Organisation and functioning of the institution are laid down in Ministerial Decree n° 0236 of 8 January 1992.

The centre aims to promote the maritime, para-maritime and port sector by boosting the qualifications of managers and senior agents involved in the management and organisation of maritime activities in Senegal.

The Centre Trainmar de Dakar has already successfully met the training and upskilling needs of over 2000 managers working in the transport, logistics and international commerce sectors.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's

- Logistics and Transport
- Commerce and International Logistics Development

Master's

- Port and Maritime Manager
- Transport and Logistics
- Logistics Chain Engineering – Supply Chain
- Law and Security for Maritime and Oceanic Activities (distance learning)
- Port and Maritime Management
- Management for oil and gas industries
- Engineering of the healthcare supply chain



TEACHING LANGUAGES

French



PRACTICAL INFOS

Avenue Malick Sy X Autoroute
Dakar - SENEGAL

(221) 33 822 51 20
secretariat@trainmar.sn



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**
<https://bit.ly/3HCzSoA>
- Tourism**
<https://bit.ly/34oeKnu>
- Local government**
<https://sec.gouv.sn/>
- Famous heritage**
<https://bit.ly/34p1MpG>
- Local sports teams**
AS Bopp Basket Club
AS Bopp Basket Club (féminin)

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- A leader in the port and maritime sector in Africa, with an excellent reputation
- A teaching team composed of working professionals and expert lecturers qualified in the port and maritime sector
- Establishment affiliated with the Ministry for Maritime Affairs, the Senegalese Council for Loaders, and the Autonomous Port of Dakar
- Over 50 partners in education, the business sector and government
- A participatory approach combining professional and academic aspects
- Educational programmes structured around the three-stage model (bachelor's, master's, doctorate) that match up with market needs



KEY FIGURES

- 223 students - 50 teachers
- 75 internships offered per year
- 50 partnerships
- Years active : 1992
- 6 conférences
- 4 events par year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Anaq-Sup, Le CNAM Itip**